



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Erstes Jugendkonzert 2023: Volksmusikabend in Knittelfeld begeistert

Begeisternder Auftakt in das Konzertjahr

Im imposant gefüllten Weißen Saal des Kulturhauses konnten die Besucherinnen und Besucher des ersten Jugendkonzerts des Jahres eine wundervolle Darbietung erleben. Die jungen Talente der Musikschule Knittelfeld sorgten für einen unvergesslichen Volksmusikabend, der sie mit unterschiedlichen Ensembles und Solostücken in ihren Bann zog.

